



ORGANISATION NON GOUVERNEMENTALE LAFRIKULTURE

Site web officiel : www.lafrikulture.org

Tel : +1 815 06 142

E-mail : info@lafrikulture.org

**Informations sur les voyages
à l'international
International Travel
Information**

- 1- En français / In French (Pages 2 & 3)
- 2- En Anglais / In English (Pages 4 & 5)

www.lafrikulture.org

www.lafrikulture.org/circulaire

www.lafrikulture.org/contact

www.lafrikulture.org/inscription

Actions dans 22 pays/ Actions in 22
countries

Nous ne sommes pas une agence de voyage/
Nos candidats voyagent sous notre
recommandation et nous assurons un job
humanitaire à tout le monde à l'étranger
(Volontariat auprès de nos partenaires à
l'étranger/ ou Travail de communication)

1 Obtenez votre VISA et voyagez légalement en toute sécurité !



VOYAGE à l'international

NB : **Pour toute destination**, nos places sont limitées et il est inutile d'insister lorsqu'un communicateur vous le précise . Les modalités de paiement varient en fonction de la formule choisie.

- A- **Formule SYLVER** , Payer 500 000FCFA non remboursables pour obtenir le VISA pour tous les pays. Le candidat ne paiera plus rien, et tous les documents lui sont délivrés avant dépôt consulaire.
- B- **Formule GOLD**, Payer après obtention du VISA un montant de 1 500 000FCFA (Compte bloqué). Les frais d'ouverture sont de 250 000FCFA non remboursables. Le candidat s'occupera de sa prise en charge bancaire, de son assurance, des frais scolaires pour les étudiants et des frais diplomatiques. Cela concerne tous les pays.
- C- **Formule PLATINUM** : Le candidat s'engage gratuitement, et paye 500 000FCFA non remboursables dès sortie du rendez-vous consulaire. Ensuite, Le candidat paye 500 000FCFA non remboursables après réception des documents consulaires (à déposer à l'ambassade). Le candidat paye 500 000FCFA non remboursables après avoir déposé son dossier à l'ambassade ou au centre de dépôt consulaire. Le candidat n'a plus rien à payer. Cette formule précise un paiement après service rendu. Valable pour tous les pays !
- D- **Formule CLASSIQUE** Le candidat paye 1 500 000FCFA pour toute destination en deux tranches de 50% (Au début et à la fin de la procédure). Le candidat s'occupe des frais de VISA uniquement. En cas d'échec, le candidat a un remboursement financier.

Toutes les formules d'obtention du VISA ne considèrent pas l'annulation d'une procédure de voyage.

1- Les destinations du moment ! (Les billets sont inclus sur recommandation uniquement !)

Pays	Temps de traitement du dossier	Pourcentage de réussite
Biélorussie, Emirats Arabes Unis (Dubai), Chypre, Turquie, Afrique du Sud, Pays africains, Tunisie, Mexique, Pologne (avec escale), Lettonie (avec escale), Estonie (Avec escale), Russie, Serbie, Singapour, Philippines.	3 – 30 jours	100%
France, Belgique, Pays bas, Italie, Espagne, Portugal, Norvège, Luxembourg, Autriche, Etats- Unis, Australie	30- 45 jours	90%
Canada, Angleterre,	45- 70 jours	80%
Brésil, Cuba, Japon, Corée, Chine,	45- 60 jours	95%
Autres pays	Visiter le site web	Visiter le site web

2 Obtenez votre VISA et voyagez légalement en toute sécurité !



ORGANISATION NON GOUVERNEMENTALE LAFRIKULTURE

Site web officiel : www.lafrikulture.org

Tel : +1 815 06 142

E-mail : info@lafrikulture.org

- 2- **Documents nécessaires** : Passeport, photo 4 fois 4 en couleur, Acte de naissance + Documents liés au type de VISA
- 3- **Types de VISA** : Etude (Dernier diplôme & Relevé de notes, Baccalauréat & Relevé de notes), travail (Curriculum vitae), sport (Note d'affiliation), culture, humanitaire (santé : Documents à l'appui signés d'un médecin), tourisme, affaires, regroupement familial, immigration.
- 4- Comment procéder ? Ecrire à info@lafrikulture.org (**Un mail = 1 candidat**)

Exemple d'un mail à envoyer :

A : *info@lafrikulture.org*

Objet : *Voyage vers (Pays de destination)*

Corps du message :

Nom complet : RICHARD BATIER KOKO

Formule choisie : SYLVER

Ville de résidence : YAOUNDE

Numéro de téléphone : +2376.....

Numéro whatsapp :

Enregistrement : Prêt à s'enregistrer

Recommandé par : Nom du partenaire

Pièces jointes : Scanner les documents attendus

Attendre une réponse dans 24H- 48H précisant : la date & Heure de rendez-vous, avec les coordonnées du bureau disponible dans la ville de résidence.

- 1- Le candidat recevra une réponse favorable ou défavorable avec référence du dossier à préciser au bureau d'enregistrement
 - a. Au bureau : Signer son contrat et régler les finances en fonction de la formule adoptée.
- 2- Honorer au rendez-vous et signer le contrat d'engagement

Le suivi du dossier se fait auprès du bureau d'enregistrement.

3 Obtenez votre VISA et voyagez légalement en toute sécurité !



INTERNATIONAL TRAVEL

NB: **For any destination**, our places are limited and it is useless to insist when a communicator tells you . Payment terms vary depending on the plan chosen.

- A-**SILVER Formula**, Pay 500,000 FCFA non-refundable to obtain the VISA for all countries. The candidate will pay nothing more, and all the documents are delivered to him before consular deposit.
- B-**GOLD Formula**, Pay after obtaining the VISA a amount of 1,500,000 FCFA (Blocked account). The opening fee is 250,000 FCFA non-refundable. The candidate will take care of his bank support, his insurance, school fees for students and diplomatic expenses. This concerns all countries.
- C-**PLATINUM formula**: The candidate commits free of charge, and pays 500,000 FCFA non-refundable upon leaving the consular appointment. Next, The candidate pays 500,000 FCFA non-refundable after receipt of consular documents (to be deposited at the embassy). The candidate pays 500,000 FCFA non-refundable after submitting his file to the embassy or the consular deposit center. The candidate has nothing more to pay. This formula specifies a payment after service rendered. Valid for all countries!
- D-**CLASSIC formula** The candidate pays 1,500,000 FCFA to all destination in two installments of 50% (At the beginning and at the end of the procedure). Applicant takes care of VISA fees only. In case of failure, the candidate has a financial reimbursement.

All VISA formulas do not consider the cancellation of a travel procedure.

Coverage of air tickets can only be considered on the recommendation of a humanitarian adviser. Countries like Burundi are prioritized!

1- The destinations of the moment!

Country	Processing time case	Success percentage
Belarus, United Arab Emirates (Dubai), Cyprus, Turkey, South Africa, African countries, Tunisia, Mexico, Poland (with stopover), Latvia (with stopover), Estonia (with stopover), Russia	3 – 30 days	100%
France, Belgium, Netherlands, Italy, Spain, Portugal, Norway, Luxembourg, Austria, United States	30- 45 days	90%
Canada, England,	45- 70 days	80%
Brazil, Cuba, Japan, Korea, China,	45- 60 days	95%
Other countries	Visit website	Visit website

- 2- **Necessary documents**: Passport, photo 4 times 4 in color, Birth certificate + Documents related to the type of VISA

2Get your VISA and travel legally and safely!



NON-GOVERNMENTAL ORGANIZATION LAFRIKULTURE

Official website: www.lafrikulture.org

Phone: +1 815-77-06-142

E-mail : info@lafrikulture.org

- 3- **Types of VISAs:** Study (Last diploma & Transcript of marks, Baccalaureate & Transcript of marks), work (Curriculum vitae), sport (Membership note), culture, humanitarian (health: Supporting documents signed by a doctor), tourism , business, family reunification, immigration.
- 4- How to proceed ? Write to info@lafrikulture.org (**One email = 1 candidate**)

Example of an email to send:

To: *info@lafrikulture.org*

Object: *Journey to (Destination Country)*

Message body:

Full name: RICHARD BATIER KOKO Chosen

formula: SYLVER

City of residence: YAOUNDE

Telephone number: +2376.....

Whatsapp number:

Registration: Ready to register Recommended by:

Partner name (For recommended)

Attachments: Scan the expected documents

Wait for a response within 24-48 hours specifying: the date & time of the appointment, with the contact details of the office available in the city of residence.

- 1- The candidate will receive a favorable or unfavorable response with reference to the file to be specified at the registration office
 - a. At the office: Sign your contract and settle the finances according to the formula adopted.
- 2- Honor the appointment and sign the contract of

engagement The follow-up of the file is done with the registration office.